
ЗАКРЫТИЕ СОВЕЩАНИЯ 

17.1 Р. Холт поблагодарил всех членов Научного комитета и докладчиков за их 
приверженность работе во время совещания. Совещания становятся все более и более 
сложными, и он глубоко ценит стремление всех сделать так, чтобы они были 
успешными.  

17.2 Р. Холт поблагодарил Р. Хьюитта, Созывающего WG-EMM, И. Эверсона, 
Созывающего WG-FSA и Дж. Кроксалла, Созывающего WG-IMAF, за громадную 
работу, проделанную ими на совещаниях рабочих групп и при подготовке к совещанию 
Научного комитета. Р. Холт также поблагодарил координаторов подгрупп в составе 
рабочих групп за приложенные ими усилия по подготовке отдельных составляющих 
частей работы Научного комитета. Он также выразил благодарность С. Ханчетту за 
согласие быть созывающим WG-FSA после ухода с поста И. Эверсона.  

17.3 Р. Холт поблагодарил сотрудников Секретариата за неустанную работу во время 
совещания и в межсессионный период, а также устных переводчиков и 
звукооператоров за проделанную во время совещания работу.  

17.4 Закрывая совещание, Р. Холт выразил благодарность И. Эверсону за тот вклад, 
который он всю жизнь вносил в работу Научного комитета, прошедшего долгий путь 
через все 22 совещания. И. Эверсон внес огромный личный научный вклад и обеспечил 
руководство на пути развития Научного комитета и его рабочих групп; трудно 
представить совещание АНТКОМа без него. Научный комитет пожелал И. Эверсону 
счастливой и плодотворной жизни на пенсии, после чего ему были вручены 
«традиционные» подарки.  

17.5 И. Эверсон поблагодарил Научный комитет за добрые пожелания. Это 
совещание Научного комитета – последнее с его участием. Работа Научного комитета и 
его рабочих групп составляла главную часть служебной карьеры И. Эверсона, и ему 
очень приятно видеть, какой большой прогресс был проделан за время, прошедшее с 
момента организации АНТКОМа. И. Эверсон приобрел множество друзей в АНТКОМе 
и в Хобарте. Он с удовлетворением отмечает участие молодых ученых в последних 
совещаниях Научного комитета и его рабочих групп, а также энтузиазм всех 
участников, с каким они продолжают работу Научного комитета. Его всегда будет 
интересовать эта работа, и он желает всем членам Научного комитета постоянного 
успеха.  

17.6 Участники выразили свою признательность И. Эверсону продолжительными 
аплодисментами. 

17.7 Дж. Кроксалл от имени Научного комитета поблагодарил Р. Холта за успешно 
проведенное совещание, которое он вел объективно и вежливо. 

17.8 Совещание было закрыто.  
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